

Cuba à l'ONU : «Le blocus limite sa capacité d'offrir de la solidarité au monde»



La Havane, 17 avril, (RHC).- Ana Silvia Rodríguez, représentante permanente de Cuba aux Nations Unies a dénoncé ce jeudi la limitation de sa capacité d'offrir son aide solidaire au monde pour cause du blocus.

«Pour #Cuba, le blocus étasunien ne représente pas seulement un préjudice pour notre peuple, il limite aussi notre capacité d'être solidaires. » a tweeté Ana Silvia Rodríguez.

«Par ces temps de pandémie, la demande mondiale de mettre fin au blocus et les appels à la solidarité se multiplient parce que seule la solidarité sauve des vies » a-t-elle souligné toujours sur Twitter.

Elle a d'autre part qualifié d'inadmissible durant une pandémie, le recours aux sanctions en tant qu'outil de politique extérieure et elle a plaidé pour la priorité qu'il faut accorder à la coopération, au multilatéralisme et à la solidarité pour enrayer la propagation du nouveau coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220090-cuba-a-lonu-le-blocus-limite-sa-capacite-doffrir-de-la-solidarite-au-monde>



Radio Habana Cuba